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  ПОЗДРАВЛЕНИЕ

  ОБЛАСТЬ
ЕДИНЫЙ КОМПЛЕКС

НАЦПРОЕКТ. Строители за-
вершают кровлю и фасад в на-
чальной школе микрорайона 
Парус в Репном Белгородско-
го района. Учреждение возво-
дят в рамках государственно-
частного партнёрства на сред-
ства, выделенные по нацпроек-
ту «Образование». Здание пло-
щадью почти 3 тыс. кв. м. рас-
считано на 100 мест. Оно во-
шло в единый комплекс с уже 
существующим детским садом. 
В минстрое региона рассказа-
ли, что в новой школе уже уста-
новили оконные блоки и инже-
нерные коммуникации. Строи-
тели занимаются чистовой от-
делкой помещений, монтиру-
ют осветительную арматуру и 
сантехнику, озеленяют и благо-
устраивают территорию. Вве-
сти здание в эксплуатацию пла-
нируют до конца года.

ПО ЖЕЛАНИЮ 
АКТИВИСТОВ

КАЧЕСТВО ЖИЗНИ. Жите-
ли Чернянского района реали-
зовали 21 инициативу по гу-
бернаторскому проекту «Ре-
шаем вместе». Например, в се-
ле Волотово члены ТОСа «Кто, 
если не мы…» предложили 
благоустроить улицу Курскую. 
Теперь там уложили тротуар-
ную дорожку протяжённостью 
1,4 тыс. метров и положили ас-
фальт на площадке около 
Георгиевского храма для сто-
янки автомобилей, установили 
дорожные знаки. В Чернянке на 
улице Первомайской обнови-
ли дорожное покрытие и уста-
новили искусственные неров-
ности. Также в посёлке по ини-
циативе активистов обустрои-
ли детскую площадку на ули-
це Советской. А в Ездочном, на 
улице Пролетарской, проложи-
ли новый асфальт и сделали ав-
тостоянку у детского сада.

ПО ГЛАВНЫМ МЕСТАМ
ТУРИЗМ. 40 волоконовских 

школьников побывали в бес-
платном двухдневном путе-
шествии по региону. Экскур-
сии организовали по нацпроек-
ту «Туризм и индустрия госте-
приимства». В первый день они 
посетили Музей Первой конной 
армии в селе Великомихайлов-
ка Новооскольского округа. По-
сле — город-крепость «Ябло-
нов» в Корочанском районе и 
приехали в краеведческий му-
зей Белгорода. На второй день 
им устроили автобусно-пеше-
ходную обзорную экскурсию по 
городу. Ребята посетили парк 
Победы, Аллею Героев Совет-
ского Союза и Героев России, 
прогулялись по набережной ре-
ки Везёлки и увидели интерак-
тивные объекты музея-диора-
мы «Курская битва. Белгород-
ское направление». Напомним, 
Белгородская область участвует 
в пилотном проекте популяри-
зации туризма для детей школь-
ного возраста в рамках социаль-
ного заказа.

ЗАДЕЛ НА БУДУЩЕЕ
УСПЕХ. Новооскольские су-

домоделисты стали лучшими 
на областных соревнованиях в 
Губкине. В личном первен стве 
новооскольцы под руковод-
ством педагога Алексея Пых-
тина завоевали четыре меда-
ли в пяти классах. Золотые ме-
дали получили Илья Прохо-
ров, Степан Быканов и Мат-
вей Зуев. Одну серебряную ме-
даль коман де принёс Констан-
тин Бесхмельницын. Директор 
ново оскольской Станции юных 
техников Виталий Майборода 
отметил, что уровень соревно-
ваний очень высокий, мастер-
ство участников тоже растёт 
с каж дым годом. Главное, что 
ребята осваивают новые зна-
ния, умения и навыки, готовят-
ся к будущей профессии, ведь 
немало выпускников Станций 
юных техников выбирают тех-
нические вузы.

Ирина ДУДКА

Виктория Белова из Головчино 
зарегистрировалась как самоза-
нятая 22 февраля, примерно че-
ред неделю получила 250 тыс. 
рублей по соцконтракту, весь 
март занималась закупками и в 
апреле открыла студию подго-
товки детей к школе «Ежевика». 
Виктория рассказала о том, как 
на средства соцконтракта ушла 
из найма в свободное плавание.

Это мой шанс
В Головчино проживают почти 5 тыс. человек — 

немногим меньше, чем в самом Грайвороне. Се-
мья Беловых переселилась сюда семь лет назад 
из Волгодонска. Как говорит Вика, муж решил, 
что пора в деревню — заниматься хозяйством. 
Тогда они впервые приехали в Белгородскую об-
ласть, откуда родом бабушка героини и где до 
этого ни Вика, ни её муж не бывали. Посмотре-
ли дома в Грайвороне, Борисовке и нашли под-
ходящий в Головчино буквально за день. Быстро 
оформили сделку и уехали за детьми, тогда в се-
мье их было трое. Сейчас уже четверо.

С таким бэкграундом неудивительно, что во-
енные действия не стали для Вики помехой, что-
бы открыть своё дело.

— Страха начинать не было, я готовилась к 
этому ещё с января. Были сомнения, что люди 
могут не прийти: тогда школы и кружки были на 
дистанционке, а многие вообще уехали. Но люди 
пришли, потому что давно знали меня как препо-
давателя. С 2018 года я работала в Головчинском 
центре культурного развития преподавателем в 
кружке творчества. Тогда мои дети готовились 
к первому классу и я искала подготовку к шко-
ле, но нигде не нашла и решила сама организо-
вать такие курсы. Директор предложила начать 
с творчества и потом добавить курсы подготов-
ки. Так и сделали. А когда я узнала, что можно 
получить от государства деньги и открыть свою 
студию, поняла, что это мой шанс.

Всё сложилось!
Ещё в январе, до того как подать заявление на 

соцконтракт, я начала искать помещение. Обра-
тилась в Роспотребнадзор с вопросом, какие тре-
бования предъявляют к помещению, в котором 
будут заниматься дети. Оказалось, что если я са-
мозанятая, а не ИП, у меня нет наёмных сотруд-
ников, то, по сути, работаю, как репетитор, и спе-
циальных требований нет. Главное, чтобы поме-
щение было не подвальное, на человека не мень-
ше 2 квадратных метров площади, хорошее ос-
вещение и отдельный туалет. Это те логичные 
нормы, которые и так будешь соблюдать, рабо-
тая с детьми.

В Головчино найти такое не-
просто, потому что в принципе 
почти ничего не сдаётся. Было 
только помещение 100 «квадра-
тов» за 40 тыс. в месяц, и оно 
явно не подходило. Мне нуж-
но было 20 квадратных метров 
с отдельным туалетом. С этим 
вопросом я пошла в единствен-

ный в селе торговый центр, но и здесь ничего 
не нашла.

Тогда я спросила, можно ли сделать туалет. 
Меня спросили, а почему, собственно, они дол-
жны делать его для меня? Я рассказала, зачем 
мне это нужно, и человек заинтересовался. В ито-
ге они отремонтировали помещение площадью 
40 «квадратов», сделали туалет и поставили до-
полнительные светильники. Всё сложилось!

Бизнес-план своими словами
Подать на получение соцконтракта могут лю-

ди, чей доход ниже прожиточного минимума. 
У нас ниже, потому что четверо детей. Я взяла 
справки о зарплате своей и мужа и составе семьи, 
больше не припомню документов, которые нуж-
но было бы с трудом собирать. Составила биз-
нес-план, где своими словами описала, чем буду 
заниматься и как потрачу деньги. В таблице за-
купок было 60 позиций, на каждую я указывала 
цену. Мой проект одобрили. Теперь мне нужно 
проработать год и каждый месяц подавать справ-
ку о доходах. Требований об их размере также 
нет, и это хорошо, потому что в бизнес-плане я 
писала, что буду зарабатывать 40 тыс. в месяц, 
но такой суммы пока нет.

По моему опыту, оптимальное количество в 
группе — восемь детей. Исходя из этого я ку-
пила 4 письменных стола, мебель для игровой 
зоны, мягкие маты, доску, стеллажи, 2 столика 
для рисования песком, 10 стульчиков и учеб-
ные материалы. Всё заказала в интернет-мага-
зине, пункт доставки — на первом этаже, а сту-
дия — на втором. Так я сэкономила на доставке 
и ещё остались деньги на оплату аренды помеще-
ния. По срокам открытия не было никаких обя-
зательств, в управление соцзащиты я отчитыва-
лась только о тратах, предоставляя чеки.

По авторской программе
Начинать своё дело было не страшно. Чего 

тут бояться, тем более деньги даёт государство. 
Другой вопрос, что в апреле бахало, люди разъ-
езжались, дети были напуганы. Мы сидим, ри-
суем, а за окном хлопки, летают вертолёты, уче-
ники постоянно вздрагивали: «Это что?». Мне 
было страшно видеть их испуганные глаза. Ро-
дители заходили: «Ага, у вас тут запасной вы-
ход есть, а куда ведёт? Если что, куда побежи-
те?» Но несмотря ни на что, дети ходили, мы за-
нимались всё лето, а в сентябре пришли новые. 
Жизнь продолжается.

Стр. 2 

НЕСМОТРЯ НИ НА ЧТО, ДЕТИ 

ХОДИЛИ, МЫ ЗАНИМАЛИСЬ ВСЁ ЛЕТО, 

А В СЕНТЯБРЕ ПРИШЛИ НОВЫЕ. 

ЖИЗНЬ ПРОДОЛЖАЕТСЯ.

  ПОДДЕРЖКА

Вика-Ежевика
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Уважаемые сотрудники и ветераны Белгородской таможни!
Примите самые искренние поздравления с профессиональным 

праздником — Днём таможенника Российской Федерации!
Многовековая история нашей земли неразрывно связана с защи-

той государственных рубежей ещё со времён Белгородской засечной 
черты. И сегодня вы выполняете ответственную миссию по защите 
нацио нальных интересов страны. Стоите на страже экономической 
безо пасности государства, противодействуете ввозу контрафактной, 
опас ной продукции, обеспечиваете радиационный контроль, оберега-
ете жизнь и здоровье россиян.

Этот год для вас особенный — в феврале исполнилось 30 лет со дня 
образования Белгородской таможни. Благодаря вашей деятельности 
за прошедшие десятилетия в доход федерального бюджета распреде-
лено более 381 млрд рублей, оформлено свыше миллиона деклараций 
на товары, досмотрено 432 млн тонн грузов. Из незаконного оборота 
изъято более 850 кг наркотических средств, 440 кг сильнодействую-
щих веществ, 545 единиц оружия, боеприпасов и продукции военно-
го назначения, 153 объекта флоры и фауны.

В сложных условиях проведения специальной военной операции 
коллектив белгородских таможенников продолжает ответственно вы-
полнять служебные задачи, проявляя лучшие человеческие и профес-
сиональные качества — достойно стоять на страже закона и преданно 
защищать интересы Российской Федерации.

От всей души желаю сотрудникам Белгородской таможни штатно-
го несения службы, надёжного тыла, здоровья и благополучия, успе-
хов и всего самого доброго!

Вячеслав ГЛАДКОВ, 
губернатор Белгородской области

Своё дело по-
зволяет Вик-

тории Беловой 
чувствовать 

себя значимой 
и востребован-

ной 

Правительство региона 21 ок-
тября провело первый опера-
тивный штаб. По итогам за-
седания власти приняли не-
сколько важных решений.

Губернатор Вячеслав Гладков со-
общил, что после окончания кани-
кул и до 1 декабря школы и коллед-
жи Белгорода, Белгородского, Бо-
рисовского, Вейделевского, Воло-
коновского, Краснояружского и Ро-
веньского районов, а также Валуй-
ского, Грайворонского, Шебекинско-
го и Яковлевского городских округов 
будут работать дистанционно.

«В детских садах этих 11 муници-
пальных образований будут рабо-
тать дежурные группы», — написал 
Гладков в своём телеграм-канале.

Он добавил, что вузам, которые 
находятся в Белгороде и Белгород-
ском районе, тоже рекомендовали 
на месяц перейти на дистант:

«С предоставлением возможно-
сти студентам покинуть террито-
рию города или пригорода и про-
должить обучение дистанционно».

Губернатор отметил, что Мо-
сковская область готова принять 

белгородцев, которые нуждают-
ся во временном отъезде в связи с 
оперативной обстановкой:

«Московская область уже сей-
час готова принять 500 человек на 
территорию одного из санатори-
ев. Мы готовы предоставить тран-
спорт. Питание и проживание на 
территории санатория также бу-
дет бесплатным. Когда оператив-
ная ситуация позволит, мы доста-
вим жителей обратно».

Кроме того, на оперативном 
штабе приняли решение рекомен-
довать руководителям предприя-
тий на приграничных территори-
ях и в Белгороде разработать и 
утвердить гибкие графики, а так-
же рассмотреть возможность пе-
ревода сотрудников на удалёнку, 
если это не будет мешать рабоче-
му процессу.

Также глава региона сообщил, 
что в регионе усилят меры по охране 
объектов энергетики, связи, жилищ-
но-коммунального хозяйства и дру-
гих особо важных объектов, а также 
обеспечению безопасности жителей 
и сохранности их имущества.

  ВЛАСТЬ

В связи 
с обстановкой

22 октября Шебекино об-
стреляли со стороны Укра-
ины. Пострадали коммер-
ческие здания и автомоби-
ли. 12 человек получили ра-
нения различной степени тя-
жести. Ещё двое — мужчина и 
14-летний подросток — скон-
чались до приезда медиков.

О том, какие меры приняты для 
обеспечения безопасности шебе-
кинцев, рассказал губернатор Вя-
чеслав Гладков.

— Провели подомовой обход 
на тех территориях, которые по-
тенциально являются опасными 
зонами. Жители, которые согла-
сились на отъезд, были временно 
отселены. Сейчас они находятся 
в Старом Осколе, — отметил гла-
ва региона.

23 октября губернатор приехал 
в Старый Оскол, чтобы навестить 
отселённых после обстрела жите-
лей Шебекино.

«Здесь уже проживают поряд-
ка 120 человек, четвёртая часть из 
которых — дети. Знаю, что сейчас 
едет ещё один автобус из Шебе-
кино с 35 жителями. Постарался 
проговорить со всеми. Говорил 
честно, что ситуация сложная. 
Именно поэтому принято реше-
ние и о дистанционном обучении, 
и об отселении людей в безопа-
сное место», — написал Вячеслав 
Гладков в своём телеграм-канале.

Также он сказал, что по вопросу 
размещения в ПВР можно обратить-
ся к главам Шебекинского и Старо-
оскольского округов — Владимиру 
Жданову и Андрею Чеснокову.
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Просьбы разные
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